



各 位

2019年 8月 27日

株式会社サイエンスホームが綿半グループ入り

本日、株式会社サイエンスホーム(以下「サイエンスホーム」)は、綿半ホールディングス株式会社(東証1部:代表取締役社長 野原 勇)の100%子会社となり、綿半グループ入りしましたのでお知らせいたします。

今後は、綿半グループの仕入調達力を活かしてサイエンスホーム加盟店の収益力を強化し、加盟店網のさらなる拡大を進め、綿半グループの企業価値向上を図ります。

【サイエンスホームのご紹介】

サイエンスホームは、2011年に設立し、戸建木造住宅「サイエンスホームの^{しんかべ}真壁づくりの家」を提供するフランチャイズ事業を行っています。真壁づくりとは、柱や梁など家の構造材を見せる日本の伝統工法です。

同社は、国産の天然ひのきや加盟店の各地域で採材・加工した自然素材を利用しており、国内の協力工場で加工することで高品質な建材を供給しています。さらに、施工のシステム化により、高品質な木の家をお客さまの手の届く価格帯で提供することが可能となり、設立8年で、全国に129の加盟店を有するまでに成長しています。



▲「サイエンスホームの真壁づくりの家」

2014年及び2015年にグッドデザイン賞を2年連続で受賞し、2019年6月度のSUUMO注文住宅アクセスランキングでは11位となっています。

【ひのきの家で毎日が森林浴】

人は、人類の歴史の 99.99% を森で暮らしてきました。
 今も尚、太古の野生の森や草原に生きた脳をもって私たちは都市生活を営んでいます。
 優れた特性を持っていることから“木の王様”と言われているのがひのき。ひのきに囲まれた室内は、まるで森林浴をしているかのように、五感を通して、住む人にリラックスや癒しをもたらしてくれます。

～真壁づくりの木の家がストレスフリーな理由～

好き嫌いの気持ちに関係なく
木材に
 手を**触**れると
 足を**触**れると
 木目を**見**ると

無意識に
脳や体が
リラックス

木の表面に触った時無塗装や薄い塗装の場合、人の感覚は触れた後すぐに沈静化。金属や厚い塗装の場合、ストレスを感じ、その状態が続いた。
 木目の 1/f ゆらぎがα波を増加しリラックスや癒しを促してくれます。

資料：森林総合研究所 宮崎良文 他

目に
 やさしい

木が目に有害な
紫外線を吸収

紫外線から目を守るためにサングラスをかけることがあります。木材は紫外線をよく吸収するため、木材を反射する光には、有害な紫外線は、ほとんど含まれません。

資料：「木を活かす」(財)日本木材備蓄機構

木をふんだんに使ったサイエンスホームの家

木の快適さを科学する

耳に
 やさしい

木が音を心地よく
まろやかにする

木は、音を吸収して人の耳に心地よく感じる範囲に調整してくれます。木を使った部屋は音がいつまでも響かず反射するので、木造の音楽ホールは音がまろやかだといわれています。

資料：福島 他「木造建築研究フォーラム」,1990

木の**香**りで
 リラックス

自律神経と脳の
活動を沈静化

木の香りは、脳の活動と自律神経の活動を沈静化し、リラックスした状態をつくります。スギとヒバのチップの実験で明らかになりました。その香りは、植物由来の成分で「α-ピネン」と呼ばれています。

資料：森林総合研究所 宮崎良文 他

【会社概要】



サイエンスホームは、
「ひのきの家」。

名 称	株式会社サイエンスホーム
所 在 地	静岡県浜松市中区萩丘 3-4-27-1
代 表 取 締 役 社 長	加納 文弘
W E B サ イ ト	https://www.sciencehome.jp/

以 上

【本件に関するお問合せ】

綿半ホールディングス株式会社 広報室
 住所：東京都新宿区四谷1-4 TEL 03-3341-2766 FAX 03-3341-1044